

De peces y mariscos del sur

trata Obra de la U. Austral

La Vicerrectoría de Extensión y Comunicaciones y la Dirección de Investigación de la Vicerrectoría Académica de la Universidad Austral han editado un libro único en el país, que resume los conocimientos científicos sobre la fauna marina de mayor interés comercial en el sur de Chile.

La obra se titula "Mariscos y peces de importancia comercial en el sur de Chile" y condensa un material científico de divulgación que no es posible encontrar concentrado en ningún otro texto. Entrega una completa y detallada información ilustrada magnificamente con dibujos, en torno a las principales especies marinas de interés comercial en la zona (abarcando aproximadamente desde el sur de Concepción hasta el Canal del Beagle).

A través de 138 páginas de excelente impresión se hace una descripción diagnóstica de cada especie, se citan antecedentes de historia natural en torno a las mismas y se explican los métodos de pesca y formas de consumo, y se les compara con otras semejantes. Los detallados dibujos permiten comprender mejor los textos y diferenciar un animal de otro parecido.

La primera parte del texto está dedicada a efectuar una introducción al tema y a exponer varios aspectos de interés como "Las cadenas alimentarias en la tierra y en el mar, sus consecuencias para una política de pesca", "Causes oceanográficas que originan la riqueza de peces y mariscos en Chile", "Valor nutritivo de las proteínas de peces y mariscos", y "Organizaciones chilenas cuyo trabajo tiene relación con la investigación marina y la pesca".

Como autor es del libro figura el investigador Slevert Lorentzen (de la Universidad de Kiel, Alemania Occidental) quien entre 1974 y 1975 realizó una estancia en la Universidad Austral.

más: Pequeño del Instituto de Zoología de nuestra Universidad y Carlos Moreno del Instituto de Ecología y Evolución LACH.

La concretización de la obra, que fue editada en mil ejemplares, fue la culminación de una antigua idea ya surgida en 1969, en reuniones del Consejo de Rectores porque no existía nada semejante en el país ni en el mundo. Esto se vio motivado por la labor posterior de un investigador chileno, Walter Fischer, que trabajando para la FAO inició la preparación de una serie de textos destinados a condensar los conocimientos científicos de la fauna marina comercial a nivel de todo el mundo, a nivel de divulgación y uso científico.

El Dr. Fischer conoció en 1970 el manuscrito de "Peces y mariscos de interés comercial en el sur de Chile", recomendándolo a UNESCO que acogiendo la idea contribuyó al financiamiento de la edición. Ademásm, también hizo aportes la Deutsche Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit (GTZ) y, en forma personal, el propio profesor Slevert Lorentzen.

Con la aparición de la obra Chile se ha adelantado al trabajo que está efectuando FAO a escala mundial, pues aún no ha abordado la parte chilena. Así "Peces y mariscos de interés comercial en el sur de Chile", es también una contribución a esa titánica empresa científica.

El libro está destinado a servir a los profesores, estudiantes, científicos, industriales, inspectores de pesca, e inclusive tiene utilidad turística, ya que es un esfuerzo que contribuya a difundir la naturaleza de la región.

Por estas razones se está comercializando a un precio rebajado, pues se desea que llegue a distintas personas y al mayor número po-

De peces y mariscos del sur trata obra de la U. Austral.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De peces y mariscos del sur trata obra de la U. Austral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa